

- ➡ « De quel droit dites-vous aux gens ce qu'ils doivent faire ? L'éducation, c'est bon pour les enfants. »

- ➡ « L'éducation, j'en fais tous les jours en consultation. Pas besoin d'être un spécialiste. Je conseille aux patients d'arrêter de fumer, de manger moins gras et moins salé, de se bouger un peu plus. S'ils ne veulent pas changer leurs habitudes, après tout, c'est leur problème. »

- ➡ « Si nous étions mieux formés à la communication, nos patients suivraient mieux nos prescriptions. »